



Medienmitteilung

Schaffhausen, 31. Mai 2022

Mit der Schaffhauser Kantonalbank günstig an Bord und den Sommer geniessen

Für Kundinnen und Kunden der Schaffhauser Kantonalbank gibt es auch in diesem Jahr ein spezielles Angebot bei der Schweizerischen Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein (URh): Sie können die beliebte Strecke zwischen Schaffhausen und Stein am Rhein für nur 10 Franken befahren – egal, welches Kursschiff sie wählen. Das flexible Angebot knüpft an den letztjährigen Erfolg an und ersetzt die bisherigen KB-Schifffahrten.

Eine Schifffahrt von Schaffhausen nach Stein am Rhein ist eine beliebte Sommer-Aktivität in der Region. Kundinnen und Kunden der Schaffhauser Kantonalbank können eine solche Fahrt nun erneut besonders günstig geniessen: Sie gehen für nur 10 Franken pro Person an Bord. Martin Vogel, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Schaffhauser Kantonalbank, erklärt: «Nach der positiven Resonanz im vergangenen Jahr haben wir uns entschieden, das flexible Konzept weiterzuführen. Nicht an bestimmte Schifffahrten und Zeiten gebunden zu sein, sondern die Tickets den eigenen Bedürfnissen entsprechend im Verlauf der Saison zu nutzen – das ist bei unserer Kundschaft auf sehr grossen Anklang gestossen». Auch Remo Rey, Geschäftsführer der URh, freut sich über die Neuausrichtung unter dem Namen «SHKB-Sommer-Spezial»: «Durch die Partnerschaft mit der Schaffhauser Kantonalbank ist ein äusserst attraktives Angebot entstanden. Für einen unschlagbaren Preis kann gemeinsam mit einer Begleitperson einer der schönsten Streckenabschnitte des Rheins erkundet werden – und zwar auf einem Schiff nach Wahl».

Das spezielle Angebot gilt für alle, die über eine Maestro-Karte, Maestro-STUcard oder MEMBER KB^{PLUS}-Kreditkarte der Schaffhauser Kantonalbank verfügen. Pro Karteninhaber bzw. Karteninhaberin können zwei Tickets bezogen werden. Ein Ticket beinhaltet eine Hin- und Rückfahrt Schaffhausen – Stein am Rhein bzw. Stein am Rhein – Schaffhausen. Reserviert hat die Schaffhauser Kantonalbank 2'000 Tickets für ihre Kundinnen und Kunden. Das Angebot gilt für die Schifffahrtssaison 2022, solange der Vorrat reicht. Kinder bis sechs Jahre sowie Kinder und Jugendliche, die einen Ferienpass 2022 besitzen, gehen gratis an Bord. Einfach online auf der Website der URh oder an den URh-Verkaufsstellen die entsprechende Karte der Schaffhauser Kantonalbank angeben und vergünstigte Tickets beziehen.

Die Schaffhauser Kantonalbank unterstützt zahlreiche Sport-, Kultur- und Freizeitaktivitäten in der Region. Von diesen Engagements profitieren auch die Kundinnen und Kunden der Bank. Weitere Vergünstigungen auf www.shkb.ch/heimvorteil.

Kontakt Schaffhauser Kantonalbank

Ute Schnier
Leiterin Kommunikation & Marketing
Telefon +41 52 635 23 35
ute.schnier@shkb.ch

Kontakt URh

Remo Rey
Geschäftsführer
Telefon +41 52 634 08 80
remo.rey@urh.ch